
 
 

  

                      Ordine Interprovinciale della  Sede Legale:               brindisilecce.ofi@pec.fnofi.it  
                        Professione Sanitaria di                   Via Cicolella 3 73100 Lecce                www.fnofi.it/ofi-brindisi/  
    Fisioterapista  Brindisi-Lecce          C.F. 91095800743              brindisilecce.ofi@fnofi.it  

   

  

 

Relazione Presidente sul Bilancio Preventivo 2025 

 

Gentili colleghe e colleghi,  

 

è con piacere e orgoglio che mi accingo a proporre alla Vostra attenzione il bilancio 

previsionale dell’Ordine Interprovinciale della professione sanitaria di Fisioterapista di 

Brindisi-Lecce.  

Tale documento è stato vagliato e deliberato dal Consiglio direttivo, su proposta della nostra 

Tesoriera Dott.ssa Perrone Sara, che come sempre ha dimostrato competenza, attenzione e 

precisione nella stesura dello stesso. 

  

Il bilancio previsionale ha l’obbiettivo di pianificare gli investimenti e le attività del prossimo 

anno in modo sostenibile, oltre che assumere funzione di documento programmatico di 

indirizzo strategico-politico. 

 

L’esperienza dell’anno appena trascorso ci consente di definire, delineare, in maniera ancora 

più efficace i punti programmatici e gli obiettivi strategici che riteniamo valga la pena 

perseguire. 

Ma al fine di comprendere pienamente gli obiettivi futuri è necessario ricordare ciò che è stato 

fatto nell’anno appena trascorso, un anno denso di impegni e dedicato a consolidare la visione 

strategica del nostro Ordine. 

Abbiamo avviato diverse interlocuzioni con le realtà territoriali politiche, quelle del pubblico 

impiego, le Associazioni dei Malati e le Università. 

Interlocuzioni mai banali e sterili, un esempio su tutti è dato dall’incontro con il Direttore 

Generale dell’ASL Brindisi, al quale vanno i nostri ringraziamenti per averci concesso 

l’utilizzo di uno spazio adibito a Sede dell’Ordine anche per il territorio di Brindisi. 

Come previsto nel Bilancio Previsionale 2024, abbiamo profuso particolari risorse ed energie 

nel sostenere, promuovere e proporre eventi di Formazione per i colleghi iscritti. 

Abbiamo garantito un FAD asincrono da 50 ECM e gratuito per tutti gli iscritti, patrocinato 

diversi eventi formativi, partecipato con i rappresentanti del Consiglio Direttivo ad altrettanti 

eventi e concluso a Settembre, in occasione della Giornata Mondiale della Fisioterapia, con un 

Convegno dall’alto livello professionale che ha visto una partecipazione importante dei 

colleghi del territorio. 

Quest’ultimo evento ci ha convinto, semmai ce ne fosse stato bisogno, di strutturare e 

stabilizzare questo incontro su base annuale, convinti che iniziative del genere siano 

fondamentali per cementare un sentimento di “comunità professionale”, per erogare e proporre 

argomenti professionalizzanti dal forte impatto clinico e per essere occasione di incontro e 

condivisione. 

Abbiamo avuto un proficuo incontro con i Comandanti dei NAS del territorio, dal quale è nata 

una stretta collaborazione, un “filo diretto” per attenzionare e segnalare contesti, attività e 

pratiche sospette che presentano possibili profili di illegalità. 
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Siamo fortemente convinti che questo bilancio previsionale 2025 vada nella direzione di ciò 

che è stato tracciato nell’anno che si sta per concludere e che ho cercato di esporvi brevemente. 

L’avanzo di cassa, la scelta oculata di allocazione delle risorse e contestualmente la scelta di 

non modificare al rialzo la quota relativa alla TIA, che ricordo essere la nostra unica fonte di 

entrata, ci consentono di affrontare le sfide professionali e gli obiettivi strategici fissati con la 

serenità di un Bilancio solido e ben strutturato.  

 

In conclusione, il documento che pongo oggi alla Vostra approvazione, su proposta del 

Tesoriere che ringrazio per l’impegno, la competenza e la diligenza profusi, rappresenta il 

quadro effettivo delle spese e delle iniziative per l’adempimento dei compiti istituzionali e, per 

questo, se ne chiede l’approvazione.  

 

 

 

Grazie a tutte e a tutti. 

 

 

 

 

 

 

 

Il Presidente 

Angelo Scrimitore 

 

 


